

LUMIÈRE SUR ...

DES
CAMP
SUR
COMÈTE



Rouen



DES
CAMP
SUR
COMÈTE

Rouen

LES MOTS DE GUILLAUME

« Parce que l'essentiel n'est pas de se développer vite, mais de rester fidèles à ce qu'on défend.

Il y a de la place pour d'autres acteurs, d'autres terrains, d'autres aventures »

DES
CAMP
SUR
COMÈTE

Rouen



DES
CAMP
SUR
COMÈTE

Rouen

[Témoignage d'acteur #ESS] – Des camps sur la comète

 Reconnecter les enfants et les familles avec la nature

Née il y a 5 ans de l'envie de 4 amis à "faire autrement", **Des Camps sur la Comète** défend une éducation populaire, joyeuse et inclusive. Un modèle associatif avec un choix clair : pas de course à la croissance, mais une attention constante à la qualité des relations humaines, à la pédagogie, au respect du rythme des enfants... et de l'équipe.

Cette initiative répond à un enjeu simple et vital : **permettre aux enfants de retrouver le plein air**, à proximité de chez eux. Parce que les inégalités d'accès à la nature sont réelles. Et parce que trop d'enfants restent à l'écart des structures traditionnelles.

Aujourd'hui, l'association propose :

☞ des clubs nature gratuits tous les mercredis dans les quartiers prioritaires

☞ des séjours pour les enfants et/ou les familles

☞ des "terrains d'aventure" ouverts à toutes et tous, sans inscription, où enfants, ados et parents peuvent venir vivre des moments de liberté, de créativité et de rencontre.

Les **terrains d'aventure** c'est offrir un lieu **ouvert, gratuit, sans inscription**, où enfants, jeunes, familles, habitants et acteurs éducatifs peuvent se retrouver. Pour jouer, construire des cabanes, cuisiner ensemble, imaginer des mondes, créer du lien...

Déjà présents à Louviers et à Saint Etienne du Rouvray, c'est dans le quartier Grammont à Rouen, qu'une friche laissée vide va devenir un véritable terrain de vie, d'expérimentation, de lien. Un lieu où il n'y a pas de programme imposé, pas de barrières à franchir. Seulement un espace à investir, ensemble.

📅 40 journées d'ouverture sont prévues entre août et novembre, les mercredis, pendant les vacances et même certains jours d'école.

La nature, bien plus qu'un lieu. C'est une invitation à imaginer un autre rapport à l'enfance, à la ville, aux autres ...